
- Вы были назначены на должность директора три 
года назад и впервые приехали в наш район, како-
ва цель визита?

- Чтобы хорошо управлять предприятием, надо 
знать, что происходит на местах, знать людей: чем 
они живут, о чем думают, как доносятся наши задачи, 
как реализуются проекты. За короткий срок я объ-
ехал все районы Камчатки, включая и Командоры, 
но до Пенжинского района добрался только сейчас. 
Поездка сюда означает, что неделя выбивается из ра-
бочего графика. Работы было много, и командиров-
ка все откладывалась и откладывалась. И вот только 
сейчас удалось выбраться. 

- Приехали, посмотрели, как впечатление о работе 
компании в Пенжинском районе?

- Состояние связи хорошее, я бы сказал – на при-

личном уровне с учетом отдаленности, при которой 
существуют сложности с доставкой материалов, ка-
беля, оборудования, спецодежды и т.д. Есть пару 
моментов, над которыми стоит нашей компании 
поработать, в частности, качество связи между насе-
ленными пунктами. Иногда присутствуют помехи и 
плохая слышимость при звонках из поселков Оклан, 
Парень. Мы решили не откладывать в долгий ящик 
решение этой проблемы. И думаю, в ближайшее вре-
мя существенно улучшим качество телефонии. 

- Ближайшее время – это сколько?
- Это месяц! Мы хотим в 2017-2018 годах заме-

нить основные линии связи на более качественные. 
Последним пароходом доставили в район большой 
объема кабеля. Часть линии по определенным на-
правлениям заменим, обновим, что позволит улуч-
шить качество связи внутри поселка и попутно – ка-
чество интернета. В следующем году мы продолжим 
эту практику. Хотим за сезон заменить все основные 
линии Каменского.

- Объемы интернет-трафика вырастут?
- За последний год мы расширили спутниковый 

канал передачи интернет-трафика в районе. Благо-
даря определенной работе со спутниковыми опера-
торами связи нам удалось уменьшить закупочную 
стоимость спутникового ресурса и, за счет этой 
экономии, увеличить канал подачи интернет-трафи-
ка. Как вы знаете, в столицу края и крупные города 
Камчатки был проложен оптико-волоконный канал 
год назад. Часть спутникового ресурса освободилась 
и была перераспределена на отдаленные районы, в 
том числе и Пенжинский. Таким образом, за полто-
ра-два года трафик интернета увеличили в десять 
раз. А в качестве примера могу предоставить следу-
ющие цифры: сейчас, в часы пик, нагрузка на маги-
стральный канал не превышает 80%. Потребителям 
поставляется интернет с постоянной скоростью 2-3 
мегабита в секунду. До прихода оптики жители Пе-

тропавловска-Камчатского принимали интернет с 
такой же скоростью.

- Когда появится возможность у жителей района 
подключиться к безлимитному интернету? 

- Безлимитный интернет есть только для органи-
заций. Конечно, возможность для населения есть, но 
цена будет очень высокая. И такой тариф не найдет 
большого спроса. Интернет сюда доставляется по 
спутникам, а спутниковый ресурс очень дорогой.

- А интерактивное телевидение появится среди ус-
луг «Ростелекома» в Пенжинском районе?

- Наше интерактивное телевидение работает че-
рез оптико-волоконные линии связи, а здесь спут-
никовой и технической возможности транслировать 
телесигнал – нет. Хотя стоит отметить, что оптиче-
ские линии дошли до населенных пунктов вплоть до 
Усть-Камчатска, то есть мы покрываем территорию, 
на которой проживает 90% населения всей Камчатки.

- Детище «Ростелекома» ТЕЛЕ2 придет к нам?
- У нас нет лицензии на работу мобильной связи 

на данной территории. И, насколько мне известно, 
получение подобной лицензии пока не планируется.

- Что стоит ожидать жителям района в ближайшее 
время?

- Мы сконцентрировались на повышении каче-
ства предоставляемых услуг. Будут специальные 
предложения по тарифам, планируются акции. 
Для отдаленных районов есть пакетное предложе-
ние - «Безлимитная Россия». У многих родственни-
ки на материке, и в этом тарифном плане мы даем 
возможность общаться без лимита по всей стране. 
Телефонная связь без ограничения. При этом або-
нентная плата всего 500 рублей – и разговаривай по 
телефону, сколько душе угодно. 

Леонид Добровольский
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ЧИТАЙТЕ НАШУ ГАЗЕТУ В СЕТИ ИНТЕРНЕТ ПО АДРЕСУ:  http://polar-star.su/

Глава Пенжинского 
муниципального района

Принимает граждан 
по личным вопросам, 

каждый четверг 
с 17.00 до 19.00

Записаться на прием
можно по телефону:

 6-10-86

Уважаемые педагоги, работники детских садов  и ветераны дошкольного образования!

Дошкольный возраст – особый период в жизни ребенка. В этом возрасте 
закладываются  зерна человечности, нравственности и гуманного от-
ношения к миру. Работать в детском саду – это призвание. Ведь надо 

уметь снова и снова проживать детские годы с каждым ребенком, видеть 
мир его глазами, удивляться и познавать его вместе с ним, быть рядом, 
когда нужна помощь и поддержка. Благополучное детство и дальнейшая 

судьба каждого ребенка зависит от вашей мудрости, терпения, внимания 
к внутреннему миру воспитанника.

Примите искреннюю благодарность за нежность, теплоту и заботу 
о наших малышах. Уверен, что ваша доброта и педагогическое мастер-

ство превратят каждый день ребенка в детском саду 
в день радости и счастья.

От всей души желаю вам крепкого здоровья и творческих успехов, 
благополучия и вдохновения! Мира и добра вам и вашим близким!

Александр Болотнов,
Глава  Пенжинского муниципального района

Кина не будет, но связь улучшиться...
«Ростелеком» - один из основных операторов связи, работающих в Пенжинском 
районе. О развитии отрасли, новых технологиях и сервисах связи наш разговор с 
директором Камчатского филиала ПАО «Ростелеком» Андреем Сун, который недав-
но побывал в нашем районе.

коллектив Каменского детского сада «Теремок»
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ПРОДАЙ ИЛИ КУПИ 
С ПОМОЩЬЮ БЕСПЛАТНОЙ 

ДОСКИ ОБЪЯВЛЕНИЙ!
Бесплатная доска объявлений Пен-

жинского района открыта на сайте газеты 
«Полярная звезда» - 

www.polar-star.su 
Наша доска объявлений поможет быстро продать товар, 

приобрести авто, купить квартиру, посетителям сайта.
Размещая объявления бесплатно, вы увеличиваете шансы 

найти потенциальных покупателей. Продажа недвижимости, 
покупка авто, поиск работы — информацию об этом вы смо-
жете найти на страницах нашего сервиса.

Хотите купить или продать? http://polar-star.su - 
Вам нужно добавить текст, указать цену товара или 

услуги, раздел доски, добавить фото, номер телефона и 
разместить ваше предложение!

В 2018 году на Камчатке увеличат размер прожи-
точного минимума для региональной доплаты к пен-
сии неработающим пенсионерам. Соответствующие 
изменения в бюджет по предложению Правительства 
Камчатского края приняты на прошедшей сессии За-
конодательного Собрания региона. Планируется, что 
с 1 января 2018 года прожиточный минимум для этой 
категории граждан составит 16 543 рубля. В случае, 
когда совокупный доход пенсионера ниже установ-
ленного прожиточного минимума, будет произво-
диться доплата из краевого бюджета до указанной 
суммы.

Губернатор Камчатского края Владимир Илюхин 
отметил:

- Это важный законопроект, касающийся уве-
личения региональной доплаты к пенсии. Со сле-
дующего года прожиточный минимум для пенсио-
неров составит 16 543 рубля. Он рассчитан, исходя 

из потребительской корзины, и учитывается при 
расчёте региональной доплаты к пенсии нерабо-
тающим пенсионерам. Таким образом, с 2018 года 
средний объем доплаты на одного получателя со-
ставит около 5,5 тысяч рублей. Для увеличения до-
платы в следующем году потребуется 764 млн ру-
блей, основную часть этих средств – более 500 млн 
край получает из федерального бюджета, около 200 
млн – софинансирование краевого бюджета. Не-
смотря на сложный бюджет, и федеральный центр, 
и региональный бюджет сохраняет социальную 
направленность. Принятие этого закона позволит 
увеличить доплату для самой малообеспеченной 
категории – неработающих пенсионеров с мини-
мальной пенсией.

В настоящее время региональную доплату к пен-
сии до прожиточного минимума получают около 11,5 
тысяч камчатских пенсионеров.

ВЫЕЗДНАЯ БРИГАДА ВЫЕХАЛА
 

Участники выездной бригады, работавшей в Пен-
жинском районе выехали из района и вернулись в 
Петропавловск-Камчатский. 

В работе «выездной бригады» приняли участие психиатр-нарколог, 
психиатр, офтальмолог, отоларинголог, невролог, терапевт, акушер-ги-
неколог, хирург, клинический лаборант, рентгенолог, рентгенлаборант, 
врач-фтизиатр, врач ультразвуковой диагностики, врач-стоматолог. 
Правда, часть врачей были местными, из Пенжинской РБ, так что бри-
гаду «выездной» можно назвать с натяжкой. Жаль, многие жители райо-
на надеялись получить диагноз от эскулапов из города. Один врач – это 
хорошо, а консилиум – лучше. Помимо врачей, в Пенжинском районе 
работали специалисты агентства лесного хозяйства и охраны животно-
го мира, инспекции государственного технического надзора, агентства 
по информатизации и связи и министерства территориального развития 
Камчатского края.

За 17 дней командировки специалисты посетили четыре оленеводче-
ских звена и семь сёл: Манилы, Парень,  Оклан,  Аянка,  Слаутное,  Талов-
ка,  Каменское. 

Вертолетом в отдаленные населенные пункты и табуны были достав-
лены переносной рентген аппарат, ультразвуковой аппарат, лабораторное 
оборудование, клинико-токсикологический анализатор, дизель-генера-
тор. Врачами проведено 4968 осмотров, в том числе  117 - детей и под-
ростков. Выполнено 1919 обследований. В краевые и районные учрежде-
ния здравоохранения направлены 26 человек.

Напомним, проект «Выездная бригада» реализуется в Камчатском 
крае уже 9 лет. В среднем командировки длятся 20 дней. За это время 
специалисты посещает не только сёла и посёлки отдаленных районов 
Камчатки, но и выезжают в оленеводческие звенья, проводя медицинские 
осмотры и оформление необходимых документов на местах. 

Камчатский краевой суд поставил 
точку в деле о взыскании с лагеря 
«Альбатрос» компенсации в пользу 
подростка, который летом прошло-
го года подрался со сверстником на 
зарядке, после чего его госпитали-
зировали с различными травмами. 
В региональной общественной ор-
ганизации «Защита потребителя», 
в общей сложности с лагеря взы-
скали более 1,5 млн рублей. 

В эту сумму включена моральная и материальная 
компенсации матери подростка и ему самому, а также 
штрафные санкции. 

Юристам в суде удалось доказать, что руковод-

ство лагеря не обеспечило должный контроль за 
детьми. Кроме того, группа, в которой находился 
подросток, была переполнена. Юрист лагеря в ответ 
уверяла, что родителям пострадавшего школьника 
следует взыскивать компенсацию с несовершенно-
летнего, который и нанес травмы, но суд с таким мне-
нием не согласился. 

Там пришли к выводу, что лагерь продал путевку, 
соответственно, договорился с родителями об ока-
зании услуг по оздоровлению их ребенка. При этом 
учреждение не обеспечило должный контроль за 
детьми. 

 Летом прошлого года во время зарядки между 
двумя детьми произошел конфликт. Они обменялись 
ударами, после которых одного из них отправили в 
больницу с закрытой травмой живота. 

Получить помощь в региональной общественной 
организации «Защита потребителя» жители Камчат-
ки могут на безвозмездной основе. Телефон  32-23-44. 

КамИНФОРМ

Отделение ПФР по Камчатскому 
краю информирует, что с 1 июля 
камчатцы впервые обратившие-
ся за получением пенсии на кар-
ту банка, будут получать только 
карты системы «Мир». 

С 1 июля россияне, пришедшие работать в бюд-
жетную сферу либо впервые обратившиеся за полу-
чением пенсии, будут получать только карты системы 
«Мир».

 Речь идет о выплатах денежного содержания, 
зарплатах работникам государственных и бюд-
жетных учреждений, а также пенсиях и стипен-
диях.

Соответствующие нормы 
содержатся в законе, под-
писанном президентом 
России Владимиром Пути-
ным 1 мая 2017 года.

Стоит отметить, что по-
следними на карты «Мир» 
перейдут пенсионеры - не 
позднее 1 июля 2020 года. Пе-

реход будет происходить следующим образом: по 
истечении срока действия платежной карты пен-
сионера ему выдадут новую, но уже национальной 
платежной системы «Мир».

Переход предусматривает также перевод всех 
бюджетников на платежные карты «Мир» до 1 
июля 2018 года. Таким образом, с этой даты банки 
должны были проводить выплаты сотрудникам 
госпредприятий и лицам, получающим социаль-
ную помощь из федерального бюджета или госу-
дарственных внебюджетных фондов, только с по-
мощью национальной платежной системы «Мир».

Одновременно напоминаем о том, что выбор 
доставочной организации является волеизъявле-
нием пенсионера. Для выбора или смены органи-
зации, осуществляющей доставку пенсии, 

можно обратиться с соответствую-
щим заявлением через личный ка-

бинет на сайте Пенсионного фон-
да,  через портал гос.услуг или 

непосредственно в территори-
альный орган ПФР по месту 

получения пенсии. 

Пресс-служба ОПФР
Константин Минеев

ВСЕ ПЕНСИИ ПЕРЕВЕДУТ НА КАРТУ «МИР»

«АЛЬБАТРОС» ЗАПЛАТИТ БОЛЕЕ 1,5 МЛН РУБЛЕЙ 
ЗА ИЗБИТОГО ВОСПИТАННИКА

В ОЧЕРЕДЬ БЕЗ ПРОПИСКИ
На Камчатке депутаты регионального парламен-
та приняли закон, который позволит встать в 
очередь на социальное жильё гражданам, факт 
проживания которых на территории муници-
пального образования установлен судом.

Как пояснил депутат Брис Чуев, закон разработан в целях обеспечения 
конституционных прав на жилище граждан, которые по объективным 
причинам не имеют жилых помещений и, как следствие, правоустанавли-
вающих документов на эти помещения, не имеют регистрации по месту 
жительства на территории муниципального образования Камчатского 
края, но факт их проживания на этой территории установлен судом.

 «Закон Камчатского края № 52, принятый еще в 2008 году, опреде-
лил порядок постановки граждан на учет для получения жилья. Статья 
5 этого закона обязывает претендентов на жилье предоставить документ 
о прописке. Однако в нашем крае были случаи, когда фактически жители 
того или иного населённого пункта полуострова, желающие получить в 
нем жилье в социальный найм, либо не имели прописки вообще, либо 
были зарегистрированы совсем в другом месте. На то бывают разные 
жизненные обстоятельства. Тем не менее документы на оформление в 
очередь у них не принимали.  Мы приняли сегодня поправки в закон о 
том, что решение суда, который устанавливает факт проживания на тер-
ритории этого муниципального образования, является документом, даю-
щим право гражданину встать на учет для дальнейшего получения жилья 
для себя и своей семьи», – сказал Борис Чуев. 

По его словам, людям, находящимся в подобной ситуации, теперь 
можно обратиться в суд, привести в свидетели соседей или коллег по 
работе, предъявить трудовую книжку с записью местного предприятия, 
предоставить другие доказательства своего проживания в этом населен-
ном пункте, а затем предоставить решение суда для постановки на учёт.

КАМЧАТСКИМ ПЕНСИОНЕРАМ ДОПЛАТЯТ 
ДО ПРОЖИТОЧНОГО МИНИМУМА


